
 

 

 

 

 

 

本日、山中 竹春 横浜市長が 

吉田 宣弘 経済産業大臣政務官へ提案・要望を行いました 
 

本日（11 月 27 日（月））、山中 竹春 横浜市長が、次のとおり提案・要望を行いましたので、 

お知らせします。 

 

 

１ 日時・提案先・提案内容 

 

 

 

２ 提案・要望の様子  ※写真データを希望される場合は、お問合せ先までご連絡ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜国の制度及び予算に関する提案・要望＞    ＜水素社会の実現に向けた取組の推進について

（九都県市首脳会議）＞ 

 

 

 

 

 

 

 

日時 提案・要望先  主な提案・要望内容 

11 月 27 日（月） 

10 時 45 分 

～11 時 00 分 

経済産業省 

吉田 宣弘 

(よしだ のぶひろ) 

経済産業大臣政務官 

・ 水素社会の実現に向けた取組の推進について 

※九都県市首脳会議を代表して要望しました。 

 

・ ２０２７年国際園芸博覧会（GREEN×EXPO 2027）

開催に向けた協力・支援 

令和５年 11 月 27 日 
政 策 局 
広 域 行 政 課 

横 浜 市 記 者 発 表 資 料 

裏⾯あり 



 

 

 

３ 山中 竹春 横浜市長コメント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※今回の提案・要望書は以下のサイトでご覧になれます。 

 https://www.city.yokohama.lg.jp/city-info/seisaku/torikumi/bunken/yobo/2023teian.html 

 

 

お問合せ先 

政策局大都市制度推進本部室広域行政課担当課長  柴 政紀  Tel 045-671-2109 

 

このたび、経済産業省に「水素社会の実現に向けた取組の推進について」「２０２７年国際

園芸博覧会（GREEN×EXPO 2027）開催に向けた協力・支援」について、提案・要望いたしまし

た。 

 

吉田 経済産業大臣政務官からは、「二つの要望とも、共感を持てる内容であり、しっかり受

け止めたい」「水素等の社会実装に向けては、価格の高さが課題。支援策を講じるとともに、技

術研究も促進させたい。横浜港における水素供給拠点の形成に感謝し、引き続き支援したい。

また、安全面のデータを収集し、適正な水素利用促進のための法整備を進めたい。」「２０２７

年国際園芸博覧会について、日本のアピールにつながる大切な博覧会であり、成功に導きたい。

国としても、機会を捉えたＰＲに取り組んでいる。大阪・関西万博とも相乗効果を得られるよ

う、引き続き機運醸成に取り組んでいきたい」とのコメントをいただきました。 

 

このたびの提案・要望に挙げた施策は、横浜市が将来に向けて持続的に成長・発展してい

くうえで重要なものです。 

国や県、周辺自治体等と緊密に連携して、日本全体の課題解決と活力の創出に貢献してい

くうえでも、国において、このたびの提案・要望をぜひ実現していただきたいと思います。 

 


